
Compte rendu des débats et délibérations 
Conseil municipal du 27 août 2021 

 
Ouverture de la séance à 20h30. 

 
Présents : Mesdames BAY-GUEDES, BEAL, BONNARDEL, DEFAY Mireille, DEFAY Odile, DELEAU-

FERRET, GUILLOT, OMBRET, PEYRET, VIDAL, WIERZBA. 

Messieurs BRUYERE, CARDOSO, CHAPELLE, GIBERT, HABOUZIT, LARGIER, MALOSSE, NOUVET, 

RIBES, RIVAT, UGGERI. 

Formant la majorité des membres en exercice. 

Absents : Mme BEAUFORT (pouvoir à Mme DELEAU-FERRET), Mme GIRE-JOUBERT (pouvoir à Mme 

PEYRET), Mme ROUX-CHARRIER (pouvoir à M. BRUYERE), M. CORNU (pouvoir à Mme DEFAY 

Mireille), M. VERA (pouvoir à M. NOUVET) 

22 présents + 5 pouvoirs : quorum atteint et 27 votants 

 

Présentation de l’ordre du jour : les 2 points concernant l’éclairage public et l’enfouissement BT, rue de Lachaud 

et impasse des Patureaux sont reportés au prochain conseil municipal. 

 

Secrétaire de séance : Monsieur le maire propose Madame Sylvie BONNARDEL 

Vote : approuvé à l’unanimité 

 
 

➢ Approbation du compte-rendu des débats du 9 juillet 2021 

Reportée à la prochaine séance du conseil municipal prévu le 1er octobre 2021. 

 

➢ Modification simplifiée n° 5 du Plan Local d’Urbanisme – quartier durable de Naquera  

Monsieur le Maire a pris un arrêté n° 98/2021 en date du 17 juin 2021 prescrivant cette modification 

simplifiée n° 5.  

Cette modification a pour objet :  

- de modifier le plan de zonage afin de permettre la création d’un secteur UCh identifiant 

spécifiquement le futur quartier durable de Naquera (objet n° 1),  

- d’apporter une précision à la définition de l’emplacement réservé LO1 (objet n° 2), 

- d’intégrer une Orientation d’Aménagement au PLU afin de définir certains principes d’aménagement 

assurant la parfaite intégration du futur quartier dans la ville, conformément aux prescriptions du 

Scot (objet n° 3), 

- de modifier le règlement d’urbanisme en ajustant les règles en matière d’implantation des 

constructions et de hauteur sur le nouveau secteur UCh. 

Le dossier de modification simplifiée sera mis à disposition du public pendant 1 mois dans les 

conditions lui permettant de formuler ses observations. 

Le bilan de cette mise à disposition du public vous sera présenté en conseil municipal afin d’adopter 

le projet éventuellement amendé pour tenir compte des avis émis et des observations du public, par 

délibération motivée. 
Le conseil municipal décide de mettre à disposition pendant une durée de un mois, du 29/09/2021 au 

28/10/2021, le dossier de modification simplifiée. Pendant ce délai, le dossier sera consultable en mairie aux 

jours et horaires habituels d’ouverture. Le public pourra faire ses observations sur un registre disponible en 

mairie. 

 

Vote : 27 Pour 

 
 

➢ Créations de postes 

Conformément à l’organigramme approuvé le 21 mai 2021, le conseil municipal décide, pour renforcer 

ses services, la création de 3 postes : 

- 1 poste d’Attaché à temps complet pour la Direction Générale des Services 

- 1 poste de Rédacteur à temps complet pour le Service Moyens Généraux/Ecoles 

- 1 poste d’Adjoint Administratif à mi-temps 17h30 pour l’accueil de la mairie (Service Moyens Généraux) 

 

Vote : 27 Pour 
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➢ Création d’un poste dans le cadre du dispositif du Parcours Emploi Compétences  

Monsieur le Maire expose que le dispositif du parcours emploi compétences a pour objet l’insertion 
professionnelle des personnes sans emploi rencontrant des difficultés particulières d’accès à l’emploi.  
La mise en œuvre du parcours emploi compétences repose sur le triptyque emploi-formation-
accompagnement : un emploi permettant de développer des compétences transférables, un accès 
facilité à la formation et un accompagnement tout au long du parcours tant par l’employeur que par le 
service public de l’emploi, avec pour objectif l’inclusion durable dans l’emploi des personnes les plus 
éloignées du marché du travail. 
Ce dispositif, qui concerne, notamment, les collectivités territoriales et leurs établissements, prévoit 
l’attribution d’une aide de l’Etat. 
Les personnes sont recrutées dans le cadre d’un contrat de travail de droit privé. Ce contrat bénéficie 
des exonérations de charges appliquées aux contrats d’accompagnement dans l’emploi dans la limite de 
la valeur du SMIC. 
Afin de renforcer l’équipe du Centre Culturel, dans l’optique d’une reprise à la normale des activités 
suite à la crise sanitaire Covid 19, le conseil municipal décide de recruter un jeune en contrat aidé 
(contrat P.E.C. dans le cadre du Plan de Relance), au 1er septembre 2021 pour une durée de 9 mois 
(35h/semaine, aidé à hauteur de 80% sur un maximum de 30h/semaine, à hauteur du SMIC). 

 

Vote : 27 Pour 
 

➢ Créations d’emplois saisonniers et d’accroissement d’activité 

 

Considérant que pour répondre aux besoins de la collectivité, il est justifié de recruter par voie contractuelle 

des agents sur des emplois non permanents : 

- en cas de surcroît temporaire d’activité (article 3 1° de la loi du 26 janvier 1984) pour une durée maximale 

de douze mois, compte tenu, le cas échéant, du renouvellement du contrat, pendant une même période de dix-

huit mois consécutifs,    

- en cas de surcroît saisonnier d’activité (article 3 2° de la loi du 26 janvier 1984) pour une durée maximale de 

six mois, compte tenu, le cas échéant, du renouvellement du contrat, pendant une même période de douze 

mois consécutifs. 

Afin de répondre à l’obligation des taux d’encadrement des enfants et de faire face aux différents protocoles 

sanitaires, le conseil municipal décide de créer 3 emplois non permanents pour un accroissement temporaire 

d’activité et 3 emplois non permanents pour un accroissement saisonnier d’activité sur le grade d’adjoint 

technique à temps complet. 

 

Vote : 27 Pour 

 

➢ Heures d’études surveillées et de garderie dans les écoles publiques.  

Monsieur le maire rappelle qu'il faut définir le nombre d’heures d’études surveillées et de surveillance à 

payer aux enseignant(e)s, ce nombre d'heures est réparti selon le nombre de classes par écoles. Ce dispositif ne 

concerne que les enseignant(e)s du primaire. 

Monsieur le maire propose de fixer à 240 ce nombre d’heures pour l’ensemble des écoles primaires de la 

commune pour l’année scolaire 2021/2022. 

Le conseil municipal autorise Monsieur le maire à payer aux enseignant(e)s des écoles publiques pour l’année 

scolaire 2021/2022 : 

. 180 heures d’études surveillées. 

. 60 heures de surveillance. 

et fixe le montant de l'indemnisation à verser aux enseignant(e)s, quels que soient leurs grades ou fonctions au 

taux plafond pour travaux supplémentaires. 

 

Vote : 27 Pour  

 

➢ Calcul du forfait communal 2021 

Vu le Code de l’Education, la loi n° 2009-1312 du 28 octobre 2009, la circulaire du Ministère de 

l’Education Nationale et de la Jeunesse n° 2012-025 du 15/02/2012 et le contrat d’association avec 

l’Etat de l’Ecole La Source, il est prévu que les dépenses de fonctionnement des classes sous contrat 
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d’association soient prises en charge par la commune dans les mêmes conditions que celles des 

classes correspondantes de l’enseignement public.  

Le conseil municipal détermine le coût moyen d’un élève des écoles publiques de Saint-Germain-

Laprade pour déterminer le montant de la subvention 2021 de l’Ecole La Source.  

 

Pour 2021, le forfait externat se calcule de la façon suivante : 

Dépenses 2020 retenues : 278 912,98 €  

Nombre d'élèves à la rentrée 2020  326 

Montant du forfait : 855,56 € 

Le conseil municipal fixe à 855,56 € le forfait communal par élève du privé résidant sur la commune 

de SAINT-GERMAIN-LAPRADE  

 

Vote : 26 Pour – 1 Abstention (René Habouzit) 

 

➢ Extension BT (basse tension) Monsieur PELISSIER Philippe – Chemin des Alliens 

Monsieur le maire expose qu’il est en possession de l’étude pour l’alimentation en énergie électrique 

de la construction de Monsieur PELISSIER Philippe 

Un avant-projet de ces travaux a été réalisé en accord avec le Syndicat Départemental d'Energies de la 

Haute-Loire auquel la commune est adhérente. 

La participation de la commune se limitera à la fourniture des travaux de génie civil, soit 10m à 43 € = 

430 €.  

 

Vote : 27 Pour  

 

➢ Demande de subvention « Amendes de Police 2021 

 

La Commune de Saint-Germain-Laprade pourrait bénéficier d'une subvention au titre du reversement 

des amendes de police. En effet, le Département propose une aide au titre de la répartition entre les 

communes de moins de 10 000 habitants de recettes procurées par le relèvement des amendes de 

police relatives à la circulation routière.  

La dépense subventionnable est plafonnée à 30 000 € HT avec un taux maximum de 30%. 

Le conseil municipal décide de demander au Département de Haute-Loire une subvention pour 

l’aménagement de coussins lyonnais avec modification de priorité avec signalisation entre la rue du 

Pralong et la Rue du Gravirou à Fay-la-Triouleyre, ainsi que l’aménagement de chicanes Rue du 

Gravirou, afin de diminuer la charge financière pour la commune. 

 

Vote : 27 Pour  

 

➢ Informations diverses 

- Remerciement du restaurant le Saint-Germain pour le prêt du gymnase pendant la crise sanitaire, en 

lien avec les organisations du BTP, ainsi que pour le renouvellement du bail commercial et de la 

prise en charge par la commune d’une partie des frais de reconduction. 

- Le conseil municipal remercie Monsieur Claude Bruyère, conseiller municipal et membre des 

Foulées de Saint-Germain pour l’organisation de la Color Run. Les parents de Mayanne remercient 

également tous les bénévoles qui ont œuvré en faveur de leur petite fille. 

- Le conseil municipal remercie Bernard Nouvet et sa commission pour le déroulement de la fête 

votive de St Germain Laprade, ainsi que les deux agents du services techniques qui ont œuvré au bon 

déroulement de celle-ci. 

- Jardin des Coccinelles : les légumes qui ont été cultivés ont pu être distribués aux bénéficiaires de la 

banque alimentaire 

- Forum des associations au Centre Culture de Saint-Germain-Laprade de vendredi 3 septembre 2021 

de 17h à 19h. 

- Vacances d’été avec le SIVOM de Fleuves en Vallées : les séjours se sont bien déroulés – tous les 

enfants et adolescents ainsi que leurs familles ont apprécié les thèmes et l’organisation 
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- Point sur la rentrée scolaire : les services techniques ont œuvré pendant l’été pour les petits travaux. 

Le grand nettoyage d’été a été fait par nos personnels des écoles. 

Dans le cadre du Plan de Relance de l’Education Nationale, le matériel numérique a été livré pour 

chaque école. Il reste encore la mise en fonctionnement à effectuer. 

Il y a beaucoup d’enfants inscrits dans nos écoles publiques 

- Sécurité Routière : dans le cadre de la subvention demandée à l’Etat, plusieurs actions vont être mises 

en place en septembre et octobre 2021 (révision du code de la route, remise à niveau en conduite, 

réglage éclairage véhicule, atelier éducatif en lien avec l’alcool, ateliers divers…). 

- Fête de la Bio : comme l’année dernière, elle se déroulera à Saint-Germain-Laprade le dimanche 10 

Octobre 2021 avec pour thème « la place de la femme dans le milieu agricole ». 

- Dates des prochains conseils municipaux : 

o 1er Octobre 2021 

o 29 Octobre 2021 

 

La séance est levée à 22H45 

 

 


